

Excélsior Sección: Nacional 2024-04-06 02:55:08

238 cm²

Página: 11

1/1



Una tras otra. El abismo continúa como destino de la campaña de Rocío Nahle, la zacatecana que quiere ser gobernadora de Veracruz. A la ya larga lista de irregularidades, que van desde sus fastuosos inmuebles, la docena de camionetas de su convoy, hasta el abucheo en La Parroquia, ahora se suma el que las integrantes de la colectiva Brujas del Mar aclararon que la candidata no es víctima de violencia política en razón de género, como ella argumenta, pues no es misoginia ni violencia cuestionar su enriquecimiento inexplicable. A las cosas hay que llamarlas por su nombre y lo que está haciendo Rocío Nahle es delinquir. ¿Más claro?

Rompimiento diplomático. Ecuador
cometió una flagrante y grave violación de la
Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas
al irrumpir violentamente la policía en la embajada
de México en Quito para detener a Jorge Glas,
exvicepresidente ecuatoriano, quien tiene una orden
de aprehensión. El presidente Andrés Manuel López
Obrador hizo lo conducente e instruyó a la canciller
Alicia Bárcena declarar de manera inmediata
la suspensión de relaciones diplomáticas. El
mandatario Daniel Noboa se equivocó gravemente
y México recurrirá a La Haya para denunciar a su
gobierno por violación al derecho internacional.

Llegó la hora. Mañana se realizará el esperado primer debate presidencial en México, organizado por el INE, el cual promete ser terreno fértil para las ideas, en el que Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez enfrentarán las preguntas de la ciudadanía y ofrecerán sus visiones de futuro para el país. Serán 120 minutos dividos en tres segmentos cruciales: educación y salud, transparencia y combate a la corrupción, y no discriminación, junto con la problemática de los grupos vulnerables y la violencia contra las mujeres. En un año convulso como éste, perderse el debate es un error garrafal. No lo haga.

Por un "me gusta". Mariana Rodríguez, candidata de MC a la alcaldía de Monterrey, propone un enfoque renovado hacia la seguridad con su proyecto Monterrey Seguro. El plan, centrado en el reclutamiento de mil nuevos policías, la adquisición de 200 patrullas y la instalación de tres mil cámaras de vigilancia, apunta a una cobertura completa en todas las colonias. Su estrategia incluye el fortalecimiento del modelo de justicia cívica y la creación de un comando de mujeres contra la violencia de género. Nada mal las ideas de Mariana, quien hace unos años logró fama como influencer. ¿Like igual a voto?

Sin manto protector. El reciente asalto en la autopista Orizaba-Puebla tuvo entre sus víctimas a varios automovilistas, así como al obispo de la diócesis de Orizaba, Eduardo Cervantes Merino, y a dos sacerdotes. Esto es un claro reflejo de la crisis de inseguridad que azota a ciertas regiones de México. En el incidente, a los religiosos se les sustrajeron objetos de valor y simbólicos, destacando la insignia episcopal de oro del prelado. Su reacción pidiendo a Dios que toque los corazones de los atacantes es como pedir al gobierno veracruzano de Cuitláhuac García que los proteja.

